

Le temps de la conversion...

L'Évangile de ce troisième dimanche de carême nous parle de la miséricorde de Dieu et de notre conversion. Jésus raconte la parabole du figuier stérile. Un homme a planté un figuier dans sa vigne, et chaque été, avec beaucoup de confiance, il va chercher ses fruits mais n'en trouve pas, parce que cet arbre est stérile. Poussé par cette déception qui s'est répétée trois années durant, il pense donc couper le figuier, pour en planter un autre. Il appelle alors le paysan qui se trouve dans cette vigne et lui exprime son insatisfaction, en lui enjoignant de couper l'arbre, afin qu'il n'épuise pas inutilement le sol. Mais le vigneron demande au maître d'être patient et de lui donner un délai d'un an, durant lequel il donnera lui-même des soins plus attentifs et délicats au figuier, pour stimuler sa productivité. C'est la parabole. Que représente cette parabole? Que représentent les personnages de cette parabole ?

Le maître représente Dieu le Père et le vigneron est l'image de Jésus, tandis que le figuier est le symbole de l'humanité indifférente et desséchée. Jésus intercède auprès du Père en faveur de l'humanité – et il le fait toujours – et il le prie d'attendre et de lui accorder encore du temps, pour que puissent germer en elle les fruits de l'amour et de la justice. Le figuier que le patron de la parabole veut arracher représente une existence stérile, incapable de donner, incapable de faire le bien. Il est le symbole de celui qui vit pour lui-même, rassasié et tranquille, bercé par son confort, incapable de tourner le regard et le cœur vers tous ceux qui sont à côté de lui et se trouvent dans des conditions de souffrance, de pauvreté, de malaise. A cette attitude d'égoïsme et de stérilité spirituelle, s'oppose le grand amour du vigneron pour le figuier: il fait attendre le maître, il est patient, il sait attendre, il lui consacre son temps et son travail. Il promet au maître de prendre particulièrement soin de cet arbre malheureux.

Et cette similitude avec le vigneron manifeste la miséricorde de Dieu, qui nous laisse un temps pour la conversion. Nous avons tous besoin de nous convertir, de faire un pas en avant, et la patience de Dieu, la miséricorde, nous accompagne dans cela. Malgré la stérilité, qui marque parfois notre existence, Dieu est patient et nous offre la possibilité de changer et de faire des progrès sur la route du bien.

Levée des restrictions sanitaires

Le port du masque n'est plus obligatoire dans nos églises et dans la Maison Paroissiale. Il n'est plus nécessaire de tenir du gel hydroalcoolique à disposition. Le gel hydroalcoolique n'est plus nécessaire, mais nous tiendrons des flacons à disposition pour quelques semaines encore. Nous reprendrons le geste de paix ce 3^{ème} dimanche de Carême en nous serrant la main. Pour ceux qui ne le souhaiteraient pas, merci de le signifier simplement avec le sourire !

Rappel des propositions de Carême

- **Jeûne du vendredi** : la bénédiction du pain, acheté par vos soins, se tient tous les jeudis après la messe, vers 19h (sauf le jeudi 24 mars, pas de bénédiction).
- **Chemin de Croix** : tous les vendredis à 15h à l'église.
- **Conférences de Carême** : tous les dimanches à 17h dans l'église.
- **Jeûne paroissial** : du lundi 4 au samedi 9 avril, la paroisse vous propose une semaine de jeûne paroissial. Une inscription est nécessaire (dépliant au fond de l'église) avant le mercredi 30 mars.

Grand jeu missionnaire !

Le Relais Annonce organise un grand jeu dans les rues de Montesson le samedi 2 avril de 15h à 18h, ayant pour thème la Semaine Sainte. Petits et grands sont bienvenus, invitez largement ! Plus d'informations la semaine prochaine...

Carnet paroissial

Cédric Bernigaud a été baptisé le dimanche 13 mars, Nathan-Marie Padonou et Sybille Servan le samedi 19 mars.

<i>Agenda du 21 au 27 mars 2022</i>		
Ma 22	Obsèques de Mme Gisèle Vince	14h30
	Veillée Espérance	20h30
Ve 25	Chemin de Croix	15h00
	Messe de la solennité de l'Annonciation	18h30
Dim 27	Conférence de Carême	17h00

